

Cette semaine, dans sa prière, notre communauté chrétienne est invitée à s'associer aux intentions confiées aux messes célébrées tout au long de notre semaine :

Samedi 17 et dimanche 18 janvier 2026 : Marie Renée et Germain PITON et famille JEMET. Intentions particulières. Marie Louise GEINDREAU et famille. René BRANCHEREAU de la part d'amis de la famille. Familles AVRILLAUD-HERMABESSIERE. Mr Marcel ROCHARD.

Sépultures : cette semaine notre communauté a accompagné

Monique CHRETIEN le 15 janvier à Saint Georges sur Loire.
Paulette BANCHEREAU le 17 janvier à Ingrandes sur Loire.

Messes dominicales

à Ingrandes le samedi à 18h30 et à St Georges le dimanche à 11h
Pour joindre la paroisse : Email: accueil@stpierrevaldeloire.fr
Site internet : <https://stpierrevaldeloire.diocese49.org/>
tel : 02 41 22 04 53

Infos paroissiales :

A vos agendas ! Changements de dates de préparations liturgiques !

Mercredi 4 février à 20h (non pas le 3) pour la préparation du temps du Carême.

Jeudi 9 avril à 15h (pas le matin). Rendez-vous maison paroissiale de St Georges.

Du côté des jeunes de l'inter-paroisse :

L'inter-paroisse des Coteaux de Loire co-organise un camp SkiBible pour les collégiens avec la paroisse du Baugeois Vallée, pour une semaine de ski, d'amitié et de découvertes autour de la Bible. Il se déroulera du **14 au 20 février 2026** à La Chapelle d'Abondance (74). Vous êtes intéressés ?

Contact : crenaud@diocese49.org

Infos diocésaines :

Rencontre annuelle des prêtres autour de notre Evêque à Dinard à partir de ce dimanche et jusqu'à mercredi prochain. Les prêtres du diocèse d'Angers qui le veulent prendront un temps de fraternité, de prière, de réflexion. Merci de nous porter dans votre prière. P.Laurent

Du 18 au 25 janvier se déroule la semaine de prière pour l'unité des chrétiens. Protestants, orthodoxes, catholiques réunis ! **Samedi 17 janvier 2026-17h : Prière oecuménique** au Prieuré saint Augustin - 16 rue du Prieuré à Angers. 14h : Jeux sur l'oecuménisme pour les 15-25 ans.



Samedi 17 et dimanche 18 Janvier 2026

2^{ème} dimanche du temps ordinaire

Semaine de prière pour l'unité des chrétiens



Rencontre Européenne de Taizé

15000 jeunes âgés de 18 à 35 ans (venus d'Europe, d'Egypte et d'Ukraine (1000)) ont participé à la 48^{ème} rencontre européenne organisée par la communauté oecuménique de Taizé, à Paris du 28 décembre 2025 au 1^{er} janvier 2026.

Tous les participants ont été accueillis dans des familles ou hébergés dans des paroisses. Ils ont participé à la prière du matin suivie d'un partage en petits groupes et d'une rencontre avec les « témoins de l'espérance », la prière de midi dans les grandes églises du centre de Paris, des ateliers thématiques, enfin la prière commune du soir à l'Accor Arena de Bercy avec les méditations du frère Matthew. Le soir du 31, veillée suivie de la « Fête des Nations ». Cette soirée du réveillon a été pour tous un moment de prière pour la paix et de rencontres interculturelles dans les paroisses d'accueil –une manière originale de célébrer le passage au nouvel an, dans un esprit de fête et de fraternité.

Dans un message publié le 27 décembre, le pape Léon XIV « encourage » les jeunes « à devenir des pèlerins de confiance, artisans de paix et de réconciliation », « capables de porter » autour d'eux « une espérance humble et joyeuse ».

« Que cherches-tu ?»

C'est le titre de la lettre de Taizé écrite par frère Matthew (prieur de la communauté), qui servira de base aux rencontres de l'année 2026 :

« Beaucoup de personnes cherchent un sens à leur vie. Elles cherchent quelque chose de plus grand que les promesses faciles qui envahissent si souvent nos écrans. Les humains ne sont-ils pas créés pour une véritable raison d'être ? Qu'est-ce qui peut nous permettre de la découvrir ?

Lorsque nous essayons de vivre dans la confiance de la foi, nous nous demandons parfois : qu'est-ce que Dieu attend de moi ? Nous avons tant de désirs. Quel chemin puis-je parcourir avec Dieu ?...

...Notre monde est plein de beauté, mais il y a aussi tant d'injustices. Quelle est ma place dans tout cela ? Que m'est-il demandé ? C'est la question que je ressens souvent dans mon cœur face à la complexité de la vie et face aux choix devant lesquels je me trouve... »

Frère Matthew propose quelques éléments essentiels et fondamentaux : chercher le silence, chercher une direction, chercher la joie, chercher un sens, chercher un monde juste, chercher une communauté, chercher la paix. Il suggère aussi des démarches et conseils concrets sur ces thèmes.

Bénis-nous, Dieu d'amour. Par l'Esprit Saint, guide toujours nos pas tandis que nous marchons avec le Christ ressuscité. Puissions-nous devenir des pèlerins d'espérance, des pèlerins de paix.
(proposé par Marie-Claire)